



**Katja** „ Ich bin gerne im Museum, weil ich es toll finde, Kinder und Erwachsene bei AHA-Momenten zu begleiten.“

„ Ja, weil ... ich die Ideen so gerne unterstütze, ich neugierig bin, ich mich mit meinen Fähigkeiten einbringen kann, mich ausprobieren kann, großen Spaß habe, rumspielen kann und wir doch ein tollen Team sind .“

**Sabina**



„ Ich liebe den Mix aus Fantasie, Kreativität, Gemeinsinn und coolen Ideen. Zaubern wir ein bisschen Glitzer auf die Bildung und machen sie zu einem großartigen Erlebnis.“

**Annette**



**Andreas**

„ Ich liebe die kindergerechten Ausstellungen und den jährlichen Ab- Um- Aufbau der Ausstellung. Ich mag immer neue Herausforderungen.“

# AHA - Mitmacher gesucht!



**Olaf**

„ Ich kann meine handwerkliche Ader beim Aufbau, aber auch im laufenden Betrieb einsetzen. Außerdem überraschen mich die Kinder bei der Betreuung immer wieder, wie sie die Stationen entdecken und wie sie damit spielen. Wir lernen aus einer anderen Perspektive an ein Thema heranzugehen. Ich denke, die Kinder machen mich kreativer.“



**Svenja**

„ Ich mache mit, weil das Museum ein einzigartiger Ort ist, der Kinder und Erwachsene mit immer wieder neuen Erlebnissen, Entdeckungen und Erfahrungen bereichert.“

„ Das AHA-ERLEBNISMuseum ist der schönste und interessanteste außerschulische Lernort!“

**Christian**



**Katrin**

„ Ich arbeite gerne im Aha, weil es einfach Spaß macht!“



**Bärbel**

„ Kinder sind das Wichtigste für mich.“